

Jahresbericht des Hennigsdorfer Jugendbeirats 2012

Im Kalenderjahr 2012 engagierte sich der Jugendbeirat Hennigsdorf lokal und regional.

Der Jugendbeirat war mit einem Stand auf dem Hennigsdorfer Stadtfest vertreten und engagierte sich personell bei Veranstaltungen der Stadt, wie z.B. dem Band Contest „Rockin‘ Oberhavel“ .

Auch bei der dritten Ferien-Uni, die aus einer Initiative des Jugendbeirats im Jahre 2010 hervorging, halfen die Mitglieder des Jugendbeirats ehrenamtlich mit und trugen somit zum reibungslosen Ablauf der Veranstaltung bei, die angesichts erneut steigender Teilnehmerzahlen und positiver Rückmeldungen ein Erfolg für den ganzen Kreis Oberhavel war.

Im Rahmen der Initiative „Brandenburg, das bist du uns wert“ entstanden Geocaching Punkte in der ganzen Stadt. Geocaching ist eine moderne Schatzsuche, bei der mittels GPS-Daten „Schätze“ in Form von Boxen gesucht werden. Nach einer intensiven Auseinandersetzung in Workshops mit dem Thema „Werte“ erstellten Mitglieder des Jugendbeirats 18 Geocaches und verknüpften diese miteinander zu drei spezifischen Stadtpaziergängen. Dieses Projekt spricht sowohl Einwohner als auch Touristen an, da sowohl Sehenswürdigkeiten als auch interessante und schöne Plätze spielerisch entdeckt werden können. In Kürze wird die Produktion der projektbegleitenden Informationsbroschüre abgeschlossen sein, so dass dieses nachhaltige Projekt der Öffentlichkeit noch in diesem Frühjahr präsentiert werden kann.

Im Kalenderjahr 2012 wurden bestehende Unterstützungen (u.a. Beteiligung an der Festmeile) aufrechterhalten und neue Projekte kreiert, die zur positiven Gestaltung der Stadt Hennigsdorf beitragen.

gez.

Tabatha Urich

Sprecherin Jugendbeirat